



SANT MARTÍ D'UR

La parroquia de Ur aparece mencionada por primera vez en el acta de Consagración de la Catedral d'Urgell en el siglo X (Santi Martini d'Ur) y pertenecía al pague liviencis. La iglesia es de una sola nave de planta rectangular con una cabecera formada por tres absidiolas decoradas con arquerías lombardas en series de dos lesenas en el ábside central y de tres en los ábsides laterales. Los tres presentan ventanas ciegas bajo los arcos, elemento que diferencia esta de las otras iglesias cerdanas del siglo XI. Durante el siglo XVIII fue modificada con la construcción de una nave y una torre de campanario. En el interior se conserva una pila bautismal románica de granito completamente esculpida que, según algunas interpretaciones, describe la historia de la humanidad desde el pecado original hasta la redención. Lo cierto es que los motivos esculpidos son vegetales y humanos de una clara tradición visigoda. La puerta, reconstruida el 1737, aprovecha la herrería románica.

